



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

**DECLARA**

Que vería con agrado declarar de Interés Provincial la "ExpoMiel Azul 2011" a realizarse los días 11 y 12 de Junio en dicha localidad, organizada por el Centro de Apicultores de Azul.

DARIO DURETTI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## Fundamentos

La **XXIV Fiesta Provincial y XVI Nacional de la Miel** es la muestra, en la que las principales empresas apícolas del país expondrán sus mejores productos, tiene como objetivo vincular a sus protagonistas, conformar redes de contacto, promover el desarrollo de encuentros comerciales y divulgar los avances del sector. De esta manera, apunta a consolidar la actividad apícola e incrementar su desarrollo a lo largo del país, fortaleciendo la cadena productiva local para competir luego exitosamente en los mercados internacionales.

La exposición convoca cada año a más de 15 mil visitantes y más de 80 empresas - representativas de las regiones productivas de la actividad apícola argentina - las cuales participarán del evento como lo hacen todos los años.

Durante los días de la muestra, se le brindarán al productor apícola las herramientas necesarias para aumentar la productividad de su empresa; se darán a conocer las nuevas medidas de seguridad sanitaria, normas jurídicas y reglamentaciones impositivas; en lo que también será un marco ideal para el desarrollo de acuerdos comerciales.

Entre las actividades programadas se prevé el dictado de conferencias y charlas técnicas de interés para especialistas en apicultura, como así también para el público en general, las cuales están a cargo en su organización del INTA, sección apícola.

### **ExpoMIEL AZUL la exposición más grande de Latinoamérica**

Durante los últimos 24 años, el sector apícola tiene una cita irrenunciable con la mayor exposición apícola nacional y una de las más prestigiosas de Latinoamérica: **ExpoMIEL AZUL**.

Pero no sólo de negocios se nutre **ExpoMIEL AZUL**. El corazón de la exposición apícola más grande del país tiene a la fraternidad, el conocimiento y el intercambio de ideas como el mayor estandarte. Para lograrlo, **ExpoMIEL AZUL**, se fue renovando todos los años para atraer cada vez más productores y acoger compañeros del sector apícola de otros países.

Ante las consideraciones vertidas invito a mis pares, miembros de este Honorable Cuerpo, a acompañar el presente proyecto de declaración.

Dios guarde Vuestra Honorabilidad.

DARIO DURETTI  
Diputado  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Prov. Bs. As.